

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Fine-Gueule>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Culture antinucléaire > Archives : Des artistes avec nous > **Fine Gueule**

20 mai 2010

Fine Gueule

<https://www.myspace.com/finegueule>

FINE GUEULE c'est, à la base, un duo d'auteurs (Thierry Couilleau et Jean-Marc Fillon) auquel viennent s'adjoindre deux musiciens (Philippe Ouvrard et Mathieu Autin). M. Autin étant parti goûter aux joies de la vie parisienne, c'est désormais Amata Kéophila qui officie à la batterie. Un quatuor donc, s'exprimant au travers de textes (fleurant bon la Rabelaisie) et de musiques soignées où la polyphonie vocale le dispute à des arrangements riches et variés (Afrique, swing, reggae, bossa-nova).

L'amateur y décèlera les influences de (dans le désordre) Nougaro, Sting, Gotainer ou Brassens. Une façon de voir le monde et les humains. Une vision de la vie, de l'amour et de la mort. Deux synthé-guitares sur scène leur permettent d'élargir et de mettre en couleur les mélodies de Ph. Ouvrard.